



Amarran panistas lugar para pluris

MAYOLO LÓPEZ

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, y la senadora Kenia López figuran en los dos primeros lugares de la lista de plurinominales para San Lázaro.

“Jorge puede ir en el número uno y Kenia en el dos, o viceversa”, detalló una fuente consultada.

Romero se perfila también como el candidato más fuerte para relevar a su amigo Marko Cortés en la presidencia nacional de su partido.

La Comisión Permanente de PAN, presidida por Cortés, tiene facultades para colocar a los primeros candidatos bajo la fórmula plurinominal.

La fuente consultada adelantó que, con posibilidades de figurar en los primeros lugares de la lista de candidatos a obtener una curul plurinominal, están también el líder de la bancada en el

Senado, Julen Rementería, y la senadora guanajuatense Alejandra Reynoso.

La senadora Josefina Vázquez Mota, ex candidata presidencial, informó ayer en su cuenta de X que se había inscrito para buscar una curul en el Estado de México.

“Esta lucha es por la democracia y la libertad, es por nuestras familias, es por las niñas, niños y adolescentes, es por el México del futuro. Me registré para competir por la diputación federal por el distrito 18 de Huixquilucan”, detalló.

En tanto, el tabasqueño Juan José Rodríguez Pratts confirmó su registro para buscar una diputación de representación proporcional.

“El País requiere de un Poder Legislativo fuerte, que sea contra peso de los excesos del Ejecutivo”, planteó el ex presidente de la Comisión de Ideología del PAN.